



ASAMBLEA DE “NO FIRMANTES” DEL 27 DE MARZO DE 2008

En la asamblea celebrada en el IES “Alfonso II” de Oviedo, además de exponer la situación de los diferentes recursos legales, se analizó la crítica situación en la que nos encontramos en Asturias: una Conserjería desposeída de sus funciones (el cese de Arturo Verano ha sido la última muestra de ello), un gobierno que ha trasladado a la Consejería de Administraciones Públicas todas las atribuciones relativas a sus relaciones con los trabajadores públicos, el desprecio hacia los sindicatos educativos que se manifiesta en la negativa a convocar una Mesa Sectorial de Educación, etc.

Por otra parte se hicieron las siguientes propuestas:

- Creación de un listado de correos electrónicos para favorecer la intercomunicación.
- Edición de un boletín informativo electrónico con informaciones relevantes sobre las situaciones que se están viviendo en Asturias y en otras CC.AA. Difundir lo que está ocurriendo en otras CC.AA, tanto en lo relativo a movilizaciones contra normativas autonómicas (como la huelga en Cataluña, ...), como en relación a acuerdos salariales alcanzados mediante la negociación y sin contrapartidas (Cantabria, Murcia, Baleares).
- Propiciar el debate en los claustros sobre las graves cuestiones que nos afectan: carrera profesional, falta de negociación, etc.
- Reemprender medidas de presión (incluida la posibilidad de una convocatoria de una huelga del profesorado).

Y, por último, se acordó la celebración de una nueva concentración en Oviedo, ante el Palacio de Gobierno, el jueves 17 de abril a las 18.30 horas. La concentración irá seguida de una manifestación y de una asamblea-debate que tendrá lugar en el IES “Alfonso II de Oviedo a las 19.00 horas.